
Vorstandssitzung 15.03.2010 
Teilnehmer: gesamter  Vorstand 
Beginn: 15.00 Uhr, Ende 19 .40   Uhr 

 Thema Was Wer Ergebnis 

 Aufträge aus der LDV 
 

Ligaspielbetrieb -LDV hat beschlossen, dass die gesamte 
Ordnung mit Ausnahme der Staffelregelung gilt. Damit sind 
keine Änderungen, wie z. B eine  Klarstellung der 
Schiedsrichterfrage mehr möglich.Die Änderungen der 
Ordnungen sind weitgehend geschrieben. Weitere  Aufträge aus 
der LDV:  
Verlegung Quali Tete 

Veröffentlichung HP: 
Frank J 

 

 Referent Jugend Wir begrüßen Maike.Sie hat sich bereits den Referenten für 
Jugend der anderen LFVe vorgestellt.Sie nimmt Kontakte 
zwecks Kooperation auf, ggf. gemeinsame 
Trainingswochenenden mit Jugendlichen anderer LFVs. 
Zusammenarbeit mit Schulen, Jugendtreffs ist 
angestrebt.:allerdings:Lorenz hatte 134 Schulen angeschrieben, 
Antwort von lediglich 2 Schulen.  
Andreas schlägt vor, dass M. sich Partner ins Boot holt, z.B. 
Trainer, ferner in den Vereinen ein Fundament zu schaffen. 
Rückgang in der Jugendarbeit bundesweit erschreckend. 
Peter regt  an bei den Vereinen nach den Aktivitäten zu fragen.  
 

  

 DPV-Verbandstag  
 

Wie soll über Anträge z. Verbandstag am 20.3. gestimmt 
werden? 
Anträge Verbandstag: 
Alle Themen sind diskussionswürdig, sollten aber vertagt 
werden, Frank wird gegen die Anträge stimmen. Die Vergaben 
sollten durch eine Änderung der SPV Sportordnung geregelt 
werden. 
Zustimmung bei Kontovollmacht 
Verbandsgericht: Zustimmung 
Inkrafttreten: Zustimmung 
Finanzordnung: Erhöhung Tagesspesen auf 35 EUR. Durch den 
Antrag auf erhöhte Mittel für den Jugendbereich reicht das 
Finanzvolumen nicht. Vorschlag: Frank J stimmt entsprechend 
der Diskussion 
Honorar: Zustimmung 
Antrag LV Thüringen auf Verlegung der Quali Tete . Lt. Peter 
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besteht Richtlinienkompetenz, der VT ist nicht  zuständig, wird 
sich aber damit befassen. Peter wird dafür plädieren, dass das 
DPV-Präsidium entweder die Terminentscheidung  an die LFVe 
delegiert, oder dass konsequent an den Terminvorgaben 
festgehalten wird. Ungeachtet dessen beantragt der LV Nord 
beim Präsidium die Verlegung der QualiTête auf Sonntag, den 
8.8.10 
 
Hauptausschuss  
 
Es besteht Einigkeit darüber, dass der Vorstand sein 
Gestaltungsrecht im Hauptausschuss gemeinsam ausübt.  

 Kader Ein Ärgernis: es wurden Kadershirts ohne Logo bestellt. 
Missverständliche  Kommunikation,  Reinhard muss die 
Finanzierung mit dem Präsidium künftig absprechen. 
weitere Probleme offen Zeche in der Halle.  
Die offenen Posten im Catering regelt Peter nach Abrechnung 
von Rainer.  
 
 
 
 

  

 Schiedsrichter/ 
Ausbildung 

 

 Einstimmiger Beschluss: Für die Teilnahme an der DPV-
Schiedsrichterausbildung werden die Fahrtkosten übernommen 
– maximal 150 EUR, 

 Für die Schiedsrichterausbildung werden 20 EUR Schutzgebühr 
ungeachtet der Kosten erhoben.: 

Der Vorstand nimmt zur Kenntnis:  Jan Pullmann und Peter 
Blumenröther werden in  der Ausbildung als Dozenten 
eingesetzt. 

   

 Trainerausbildung Anmeldungen liegen vor von: Martin Koch, Ralf Werner, Lorenz 
Kleiber, Marius  Schilling, Maike schlägt Dadine Sidlazarah für 
den Jugendbereich vor, aber Sprachproblem. Es ist zu klären, 

 
 
Peter 
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ob ihm bei der Prüfung entgegen gekommen werden kann (frz.) 
zu klären. 
Vorauswahl durch Vorstand 
Peter macht Vertragsentwurf, Mindeststunden, sonst 
Rückzahlung. Entwurf per E-Mail. Auswahl erst, wenn wir nicht 
genug Plätze kriegen. 
 

 

 Anti-Doping  
Vertagt, Themenspeicher 

  

 Homepage Reporter 
Rundmail an Vereine  
In Monatsfrist sind  Seiten umgestellt: wikipages.petanque-
nord.de  
Redakteurssystem ist eingerichtet. Wird von Andreas bereits 
genutzt. 
 
 
Verbindliche Internetanmeldungen LM sind vorbereitet. Wir 
haben keinen Beschluss darüber, dass einzig durch Internet 
angemeldet wird.Ausnahmsweise kann schriftlich per Fax, Brief 
gemeldet werden.. 
Nach der verbindliche Frist wird die Anmeldungsmaskke 
geschlossen.  
Quali. Fristvorschlag 10 Tage 5ja 1 6 1 Enthaltung 
Austausch der Ordnungen Richtlinien.  Beauftragter Frank prüft, 
ob LM Richtlinie mit Sportordnung kompatibel ist. 
Installation Sportausschuss vonnöten, 1. Aufgabe Erarbeitung 
Richtlinie LM  

Lorenz 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Frank und Andreas 
 
 
Frank R 

 

 Öffentlichkeitsarbeit    

 Ranglisten, RL-
Turniere 

Beauftragter Florian Drignat wird einstimmig beauftragt. 
Richtlinie: Entwurf wird im Forum veröffentlicht. Frist ca. 2 
Wochen, nach  Rückmeldung im Forum Beschlussfassung im 
Umlaufverfahren  

 
 
 
Christiane 
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Das Verfahren, RL-Turniere festzulegen hängt von der künftigen 
Richtlinie ab. 
Abgleich mit Sportordnung erforderlich 

   
 
 
 

  

 Liga Zuwenig Spieltagsbewerbungen  
notfalls müssen Verbandsligen nach Schwerin 
 
 

  

 Lizenzen 

 

Derzeit erst 504 Lizenzen 
Es gibt einige „Karteileichen“ Die Vereine /Sgs werden 
angeschrieben, ob die Mitgliedschaft fortgesetzt werden soll 

Andreas  

 Vorstandssitz Ob bereits jetzt nach HH gewechselt wird, oder erst nach 
Inkrafttreten der Satzungsänderung, klärt Frank mit dem Notar  

Frank J  

 Shirts  wenn wir  fördern (z.B. für Kader) fordern wir Logoeindruck. 
Vorschlag Frank :gemeinschaftliches Vorstandsshirt. 
Gegenvorschlag,  lediglich Festlegung Logo. 
Lorenz veröffentlicht Logo, damit interessierte sich Shirts kaufen 
können.  Farbe dunkelblau 
 

  

 Adressen Es wird darum gebeten, dass der aktuelle Verteiler der Vereine 
an die Vorstandskollegen rumgegeben wird. 

Frank J  

 Zuschüsse DM Zuschüsse DM 100 EUR pro Team.Das ist der Zuschuss gem. 
FO + Entfernungskm, bezogen auf die Entfernungen,  die real in 
2011 zu bewältigen sind. Tete 75 EUR 
 
Dir Festlegung der Zuschüsse soll jeweils zu Jahresbeginn 
erfolgen. 
Es können vom Verband Herbergskarten ausgeben  werden. 
 

  

   
Nächster Termin 27.4. 17 Uhr Boostedt 
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 THEMENSPEICHER Breitensport 
Frank J. regt an über Organisationsformen für 
Breitensportbedürfnisse nachzudenken. 
Peter regt AB-Lizenz an 
Wie fördern wir Breitensport?  
 
ANTI-Doping 
 

  

 


